

# わくわく

尾道市立向東小学校  
1年生だよ！  
令和2年 4月30日  
NO. 5



## 1年生を迎える会をしてもらいました！

4月28日（水）の5時間目、縦割り班で「1年生を迎える会」をしました。1年生にとっては、初めての縦割り班での顔合わせでした。これから1年間は、同じ縦割り班のお兄さんお姉さんと、掃除をしたり活動したりします。会の中では、お手紙をもらったり、メダルをもらったり、ゲームをしたり遊んだりしました。1年生の子供達は「楽しかった。」「嬉しかった。」と喜んで教室に戻ってきました。

楽しいゲーム

班の人からもらった手紙とメダル

算数科では、数字を読んだり書いたりはもちろんですが、7を2と5、8を7と1になど、数を分ける学習もしています。おはじきを使って数を分けています。

体育科では、「いきものランド」の学習をしています。カンガルーやライオン、たこなど、工夫を凝らしてさまざまな生き物に変身しています。

明日から長い休みが始まります。新型コロナウイルス感染症など、心配な状況もありますので、子供達健康面や安全面をご考慮いただきたいと思います。休み明け、元気に登校できるよう、ご協力ください。よろしくお願い致します。

今日から、宿題のプリントを2枚に増やしています。子供達には話していますが、ご家庭でも声を掛けていただくとありがたいです。